

Communiqué de presse

Paris, le 28 novembre 2024

Action d'agriculteurs en colère visant INRAE : un mur symbolique, des ponts nécessaires

Ce jeudi 28 novembre 2024 au matin, lors d'une action syndicale, une centaine d'agriculteurs ont érigé un mur devant le siège de l'Institut national de recherche pour l'agriculture, l'alimentation et l'environnement (INRAE). Dans le même temps, l'Agence nationale de sécurité sanitaire (Anses) et l'Office français de la biodiversité (OFB) ont également été visés.

L'Académie d'Agriculture de France entend et comprend les inquiétudes légitimes du monde agricole, affecté par des circonstances économiques, géopolitiques, et climatiques particulièrement difficiles.

Nous réaffirmons que la recherche, notamment à INRAE, par ses innovations et son dialogue avec les parties prenantes, contribue à l'agriculture d'aujourd'hui et à la préparation de celle de demain. Une agriculture plus durable et plus résiliente face aux instabilités climatiques et économiques qui la traversent de manière différenciée selon les territoires et les filières.

L'Académie d'Agriculture de France apporte tout son soutien à INRAE et aux établissements publics visés. Nous restons profondément convaincus que les travaux de recherche, apportant connaissances et innovations, bénéficient aux agriculteurs et à l'ensemble de la société.

Le bureau de l'Académie d'Agriculture de France

Contact presse Académie d'Agriculture de France

Damien Schmitt

damien.schmitt@academie-agriculture.fr

01.47.05.10.37